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18 июня в отделах внутренних дел Шкловского и Мстиславского

райисполкомов с участием всего личного состава проведен Единый день

информирования, в котором принял участие член Совета Республики

Национального собрания Республики Беларусь седьмого созыва от

Могилевской области начальник Могилевского института МВД генерал-майор

милиции Валерий Полищук.

В своем обращении Валерий Николаевич отметил, что за четверть века

Беларусь достигла многого. Была принята Конституция страны, введен

институт президентства как гарант мира, стабильности и безопасности,

выстроена четкая и слаженная система органов государственной власти.

За эти годы наша страна состоялась как суверенная и независимая

держава, уверенно идущая собственным путем развития.

– Президент Беларуси Александр Лукашенко всегда отмечает, что главная

ценность государства – это наши люди, которые своим талантом,

творчеством и трудолюбием приумножают его славу, вдохновляют

соотечественников на добрые дела, являются истинными патриотами своей

Родины. Вместе мы – сила и гарантия уверенного будущего нашей страны!

– отметил Валерий Полишук. – Без знания прошлого нет дороги в будущее.

Уроки истории важно помнить, чтобы не повторять ошибки вновь. К

хорошему быстро привыкаешь, но нужно помнить то, каким было начало

нашей независимости.

Также сенатор Валерий Полищук встретился с жителями агрогородка

Овсянка, чтобы рассказать о социально-экономическом развитии страны,

работе верхней палаты Национального собрания, узнать об актуальных

вопросах, которые волнуют сельчан, и помочь в оперативном их решении.

Разговор в формате открытого диалога в агрогородке Овсянка проходил в

актовом зале Дома культуры и затронул немало тем, вызвавших у сельчан

неподдельный интерес.

Ситуация с пандемией коронавирусной инфекции, меры по укреплению

своего здоровья, подрастающего поколения и профилактика безопасного

поведения, достижения и проблемные направления в экономике, работа

правоохранительных органов, воспитание молодежи, законодательная

деятельность сенаторов, анализ обращений избирателей округа — эти и

другие вопросы были в фокусе внимания во время встречи.

Валерий Николаевич также пообщался с представителями трудовых

коллективов Дрибинщины. Парламентарий остановился на ключевых моментах

работы белорусского Парламента, отметил, что основное направление
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деятельности членов Совета Республики — работа с населением, решение

насущных проблем. Также Валерий Полищук рассказал об основных

направлениях законотворческой деятельности. В ходе встречи сенатор

обозначил, что готов оказать помощь в том или ином вопросе всем

обратившимся гражданам.

Марина ГРОМЫКО

Фото Михаила Левцова, Татьяны Бричиковой
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